

AMOS McGEE N'ARRIVE PAS À DORMIR. Il est trop excité.

Toute la nuit, il réfléchit à la sortie qu'il a prévue demain pour ses amis.

« Bien sûr, je devrai finir mon travail plus tôt, dit-il à une petite souris.

Et penser à prendre les ombrelles aussi. »



Quand la sonnerie de son réveil retentit, Amos sort tout engourdi de son lit et troque son pyjama contre un costume impeccablement repassé.



Puis il met de l'eau à chauffer, oubliant cependant d'allumer la cuisinière. Après quoi, il s'assied pour attendre son thé et (bien malgré lui) s'assoupit sur sa chaise.



Tut tut !

Amos sursaute, regarde l'heure.

« Oh non ! gémit-il. Je vais être en retard au zoo ! »

Il enfile aussitôt ses bottines et son képi, et se précipite hors de chez lui.



Tut tut !

Amos court aussi vite qu'il peut.





Tut tut !

Trop tard ! Le bus numéro 5 disparaît au loin.

« Je ne serai pas à l'heure aujourd'hui... Nous n'aurons pas le temps de faire une sortie. », soupire Amos, déçu.

Il ne lui reste plus qu'à continuer à pied.

